

WONGCILIK

Perum Perhutani Divisi Regional Jawa Timur Lakukan Tabur Benih Pinus Serentak di KPH Jember

Salsa - SURABAYA.WONGCILIK.CO.ID

Nov 11, 2024 - 17:28



Jember - Kepala Perum Perhutani Divisi Regional Jawa Timur dan Administratur/KKPH Jember melaksanakan tabur benih Pinus dalam rangka kegiatan tabur benih serentak, bertempat di Petak 5H Persemaian Permanen Garahan, RPH Garahan BKPH Sempolan KPH Jember, Senin (11/11/2024).

Acara tersebut dihadiri Kepala Perum Perhutani Divisi Regional Jawa Timur, Wawan Triwibowo; Administratur Perhutani KPH Jember, Eko Teguh Prasetyo; Wakil Administratur Jember Selatan, Suyono; Kepala Seksi Pembinaan Sumber Daya Hutan, Muhammad Ghofur; Kepala Seksi Perencanaan Sumber Daya Hutan & Pengembangan Bisnis, Indra Gunawan;

Kepala Seksi Keuangan, SDM, Umum & IT, Hidayatur Rahman; Kepala Sub Seksi Pembinaan Sumber Daya Hutan, Aristo Iwan; segenap Asper/Kepala Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan beserta perwakilan Kepala Resort Pemangkuan Hutan dan Mandor.

Administratur KPH Jember, Eko Teguh Prasetyo, dalam kesempatan tersebut menyampaikan terima kasih Kepala [Perum Perhutani](#) Divisi Regional Jawa Timur yang berkenan hadir di KPH Jember melaksanakan kegiatan tabur benih Pinus serentak untuk rencana persemaian 2025, serta memberikan pembinaan kepada jajaran karyawan KPH Jember.

KPH Jember saat ini berhasil meraih laba terbaik di Divre Jawa Timur, itu semua karena kerja keras semua jajaran di lapangan untuk itu harus tetap semangat. Target persemaian KPH jember untuk jenis JPP, jenis Pinus sudah tercapai sesuai prognosa dan kegiatan cangkok pinus juga telah terlaksana.

Sementara itu Kepala Perum Perhutani Divisi Regional Jawa Timur, Wawan Triwibowo, menyampaikan bahwa kondisi hutan yang baik saat ini merupakan hasil dari pendahulu kita untuk itu kita juga harus mewariskan kondisi hutan yang baik kepada penerus kita.

Tabur benih pinus serentak merupakan budaya yang baik karena bibit pinus perlu dipersiapkan dalam jangka yang panjang untuk siap tanam dan bibit pinus harus siap tantangan bila dibawa ke hutan untuk itu perlu perlakuan yang bibit yang baik. Sukses dalam pembuatan tanaman akan tetap melekat pada diri kita sebagai sejarah yang baik.

KPH Jember juga harus dapat membanggakan dari kegiatan pembuatan tanaman selain dari perolehan pendapatan yang tinggi. Rimbawan Perhutani harus kembali peduli pada pembuatan tanaman kembalikan kebanggaan dalam keberhasilan pembuatan tanaman. @Red.